

Sujet : [INTERNET] Enquête publique commune du Bosquel

De :

Date : 13/03/2024 14:58

Pour : pref-enquetespubliques@somme.gouv.fr

Copie à :

Bonjour,

Je suis contre le projet de ZAC au Bosquel. Je refuse la construction de cet immense entrepôt.

Ci joint le mail envoyé

A leuropeenne le 9 mars 2024 :

Bonjour Monsieur

Je vous écris suite à la réunion d'échange sur la ZAC du Bosquel le jeudi 7 mars 2024 puisque vous avez dit que vous alliez traiter les situations personnelles au cas par cas.

Nous habitons au 25 rue principale 80160 Le Bosquel et notre habitation est située dans le cercle bleu de votre étude sur les riverains les plus proches de votre ZAC.

Nous aimerions connaître le résultat acoustique jour et nuit en sachant qu'à des niveaux supérieurs à 40 dB la nuit et à 50 dB en journée, l'OMS considère que des effets extra-auditifs du bruit peuvent manifester des troubles du sommeil, des gênes, des risques cardiovasculaires. Nous sommes également situés proche de la départementale D920 qui devrait avoir un Trafic bien plus important suite à votre projet.

Je suis présente 3 jours par semaine à la maison, et ayant déjà eu des problèmes de santé, je ne supporterai pas le bruit permanent de l'usine ainsi que le Trafic routier de la D920 à 50 mètres de la maison.

Je prends également l'autoroute pendant les heures de pointe pour me rendre sur Beauvais et je risque de prendre plus de temps de trajet pour me rendre à mon travail avec les risques d'accidents pour couper la D920 en sortant de chez moi.

Nous n'envisageons pas de rester coincer le week-end dans notre maison et de ne pas pouvoir profiter de notre terrasse, du jardin et de la véranda.

Lors de la réunion, vous avez dit que vous pouviez intervenir au cas par cas selon certaines situations :

Que proposez-vous ?

Un rachat de la maison à quel prix ?

L'isolation phonique de notre maison qui date des années 80 et qui n'est pas aux normes pour remplacer par du triple vitrage les 8 fenêtres du bas, les 7 fenêtres du haut, la porte d'entrée, la véranda et les 3 fenêtres du sous-sol ainsi qu'une clôture de 2m de haut devant la D920 ?

Nous sommes présents le jeudi 14 mars et le vendredi 15 mars au matin si vous voulez venir nous rencontrer pour en discuter.

Cordialement.

Monsieur et madame

Tel. -----

Envoyé avec SFR Mail pour Android